Página Página	Página
adjudicación de las obras de construcción de 23 viviendas en Casas de Don Pedro (Bada-	20 viviendas en El Torviscal (Badajoz) 1265
joz) 1263	 Viviendas.—Resolución de 31 de julio de 1990, por la que se prorroga el plazo de pre-
 Viviendas.—Resolución de 31 de julio de 1990, por la que se convoca subasta para la adjudicación de las obras de construcción de 30 viviendas en Talavera la Real (Badajoz) 1264 	sentación de ofertas de la subasta convoca- da, por Resolución de 27 de junio de 1990, para la contratación de las obras de cons- trucción de 25 viviendas en Monterrubio de la Serena (Badajoz)
- Viviendas. —Resolución de 31 de julio de 1990, por la que se convoca subasta para la adjudicación de las obras de construcción de	Consejería de Emigración y Acción Social
20 viviendas en Ruecas (Badajoz) 1264	 Contratación.—Anuncio de 31 de julio de 1990, por el que se anuncia mediante con-
 Viviendas.—Resolución de 31 de julio de 1990, por la que se convoca subasta para la adjudicación de las obras de construcción de 	tratación directa de los Servicios de un abo- gado/a para la Asesoría Ejecutiva de la Mu- jer1266

I. Disposiciones Generales

CONSEJERIA DE LA PRESIDENCIA Y TRABAJO

DECRETO 60/1990 de 31 de julio, por el que se regula la participación de la Comunidad Autónoma en la Exposición Universal de Sevilla 1992 y se nombra responsable de la misma.

Con ocasión de conmemorarse el V Centenario del Encuentro entre Dos Mundos, tendrá lugar en 1992, en la ciudad de Sevilla, una Exposición Universal.

Bajo el Tema «La Era de los Descubrimientos», es propósito de la Exposición contribuir a la comprensión de sí mismo y de sus semejantes por parte del hombre a través de una demostración de sus logros, y estimular la coparticipación y el intercambio de ideas que permitan sentar las bases para mayores descubrimientos y para la coexistencia en los años futuros

Dada la trascendencia histórica de esa Exposición, conjugada con la decisiva participación histórica de Extremadura en el acontecimiento que se conmemora, se hace evidente la necesidad de la Comunidad Autónoma de Extremadura de contar con una presencia suficiente y digna, secundando así, por otro lado, la convocatoria realizada por Su Majestad el Rey en su discurso de 12 de octubre de 1986.

En su virtud, y previa deliberación del Consejo

de Gobierno de la Junta de Extremadura, en su reunión de 31 de julio de 1990,

DISPONGO:

Primero.—Es objeto del presente Decreto regular la participación de la Comunidad Autónoma de Extremadura en la Exposición Universal de Sevilla 1992.

Segundo.—Dicha participación se hará efectiva mediante la construcción de un pabellón propio, el Pabellón de Extremadura, y la realización de todas aquellas actividades relativas a la preparación, organización y gestión de la participación de la Comunidad Autónoma de Extremadura en este acontecimiento.

Tercero.—El Vicepresidente de la Junta de Extremadura será el representante y responsable del pabellón de Extremadura, con acreditación ante la Organizadora de la EXPO '92, a cuyo efecto se le autoriza a dictar cuantas disposiciones y actos sean necesarios para la ejecución del proyecto.

DISPOSICION TRANSITORIA

Los gastos que se ocasionen con motivo de la aplicación del presente Decreto durante el ejercicio de 1990 se realizarán con cargo a la aplicación presupuestaria 2101.612.01 «Conmemoración del V

Centenario», de los Presupuestos de la Comunidad Autónoma para 1990.

DISPOSICION FINAL

El presente Decreto entrará en vigor el día siguiente de su publicación en el Diario Oficial de Extremadura.

Dado en Mérida, a 31 de julio de 1990.

El Presidente de la Junta de Extremadura, JUAN CARLOS RODRIGUEZ IBARRA

El Consejero de la Presidencia y Trabajo, MANUEL AMIGO MATEOS

> DECRETO 63/1990, de 31 de julio, sobre declaración de urgencia de las expropiaciones realizadas como consecuencia de las obras incluidas dentro de los planes provinciales.

El Decreto número 64/1985 de 9 de diciembre (D.O.E. núm. 102 de 17-12-85) y por las razones de interés público que en su exposición de motivos se justificaban, declaró la urgencia de las obras, a efectos de expropiación forzosa, recogidas en los Planes Provinciales de Obras y Servicios correspondientes al bienio 1984-1985.

Con idéntica finalidad se dictó el Decreto 9/86 de 10 de febrero de 1986 (D.O.E. núm. 14 de 18-2-86) para los Planes Provinciales de Obras y Servicios de 1986 y mediante Decreto 34/89 (D.O.E. núm. 34 de 2-5-90), se amplió al trienio 87/89.

En su virtud, a propuesta del Consejero de la Presidencia y Trabajo, y previa deliberación del Consejo de Gobierno de la Junta de Extremadura, en su reunión de fecha 31 de julio de 1990,

DISPONGO:

Artículo único.—Dado el interés público de las acciones a acometer por las Corporaciones Provinciales y Municipales de Extremadura, a través del sistema de Planes Provinciales de Obras y Servicios, durante mil novecientos noventa; se declaran de carácter urgente las actuaciones y expedientes derivados de aquél, así como la ocupación de los bienes afectados por expropiación para la realización de las obras correspondientes en el ámbito de la Comunidad Autónoma.

DISPOSICION FINAL

El presente Decreto entrará en vigor al día si-

guiente de su publicación en el Diario Oficial de Extremadura.

Dado en Mérida, a 31 de julio de 1990.

El Presidente de la Junta de Extremadura, JUAN CARLOS RODRIGUEZ IBARRA

El Consejero de la Presidencia y Trabajo, MANUEL AMIGO MATEOS

CONSEJERIA DE ECONOMIA Y HACIENDA

DECRETO 65/1990 de 31 de julio, para la implantación de un nuevo sistema de información contable y reestructuración de la función de ordenación de pagos en el ámbito de la Administración de la Comunidad Autónoma de Extremadura.

En la Administración de la Comunidad Autónoma de Extremadura se viene aplicando un sistema contable que cumple la función sustancial de registrar las operaciones realizadas por los distintos órganos gestores de la Comunidad, velando porque en el ejercicio de la función ejecutiva no se sobrepasen los límites marcados por la Asamblea y proporcionando al mismo tiempo información sobre dicha ejecución de acuerdo con las rúbricas presupuestarias tal como aparecen sistematizadas en las sucesivas leyes de presupuestos, y sobre todo, cumple la función de servir a la rendición de cuentas del Ejecutivo ante los órganos de control externos de la Comunidad.

La necesidad de incrementar la eficacia de esta Administración exige revisar los instrumentos contables y articular una regulación normativa estricta, que además de dichos fines, permite alcanzar los propios de áreas tales como la Patrimonial, Gestión de Ingresos y Tesorería, haciéndolas objeto de tratamiento con medios de los que hoy se carece.

El sistema contable debe ser modificado por las siguientes razones:

- a) Los gestores públicos demandan un sistema informático más próximo a sus centros de gestión y que dé satisfacción a las crecientes necesidades informativas, que el actual sistema no les puede facilitar.
- b) El modelo de Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma de Extremadura, previsto en la Orden de 10 de mayo de 1990; las particularidades en la recaudación de determinados ingresos a tenor del Decreto 41/1990 de 29 de mayo, y los obje-